

JOSE JIMÉNEZ MUÑOZ

PEPE CÓRDOBA

Debuta en 1972 en el teatro Duque de Rivas con solo 13 años.

Participa en numerosos concursos, festivales y certámenes, destacando un primer premio en el concurso "Se busca una voz" de radio Córdoba.

El 23 de enero de 1982 es homenajeado en un festival en el teatro Salesianos Córdoba.

Tras 20 años de retirada del flamenco, vuelve al panorama artístico con numerosos festivales y circuitos, colaborando a su vez en los actos organizados por la Asociación de artistas flamencos de Córdoba.